



サングラス着用宣言！！



私達は紫外線から目を守るために サングラスを着用します。

紫外線の強いパラオ、この環境で働く私達ツアーオペレーションのスタッフは常に紫外線の影響にさらされています。

私達は紫外線の影響から目を守るため、屋外で活動する際にはサングラスを着用させていただきます。

お客様のケアを行うサービス業界では、一般的にお客様の前での帽子、サングラスの着用はタブーとされてきました。

パラオで働くダイビングショップの日本人スタッフ達も失礼に当たらないように、お客様の前ではサングラスの着用を控える風潮があります。

しかし紫外線の量が日本の5倍から7倍といわれるパラオ、サングラスをかけないことで目が受ける影響は確実に日本よりも多くなります。

ダイビング協議会ではツアーオペレーションで活動するスタッフの目を紫外線から守ることを目的とし、お客様へのご理解を求めるため、ここにサングラス着用宣言をさせていただきます。

パラオを訪れるお客様も同様に、強い紫外線から目を守るため、サングラス、帽子の着用をお勧めいたします。

お勧めのサングラスは：

紫外線カットが施されたレンズのものをご利用ください。

今はほとんど見かけませんが、紫外線カットが施されていないサングラスもあります。ゴーグルタイプで、顔のカーブに沿うようなデザイン、レンズと顔の隙間が少ないものがお勧めです。